

VON BLAU ZU ROT –
 VON ALTEN ZU NEUEN INDUSTRIEN AM AABACH
 AUSSTELLUNG 25. JUNI – 25. AUGUST 2022
 VERNISSAGE SAMSTAG, 25. JUNI 2022, 17.00H
 RUNDGANG MIT HEIDI WITZIG, HISTORIKERIN, UM 17.15H
 IM STADTPARK IN 8610 USTER
 SIE SIND HERZLICH EINGELADEN.

10 Stationen
 zur Ausstellung,
 redigiert von
 Heidi Witzig



Die akku kunstkiste steht mal hier, mal da, die Idee ist jedoch stets die gleiche.

Die beiden akku Künstlerateliers im Zeughaus Uster werden jeweils für ein ganzes Jahr Kunstschaaffenden aus dem In- oder Ausland zur Verfügung gestellt mit dem Ziel, die freie künstlerische Tätigkeit zu fördern. In der akku kunstkiste stellen abwechselnd aktuelle und ehemalige akku Stipendiaten sowie eingeladene Künstler aus. Details unter www.akkuster.ch

Unterstützt durch Elektro Brühlmann aus Uster, E. + L. Winiger Transporte aus Mönchaltorf, Stadt Uster, dittlimaler ag Uster maler «natürlich» meisterhaft aus Uster, Albert Marty AG aus Richterswil, Moser Holzbau AG aus Gossau, Kaspar Thalman Architektur & Gestaltung aus Uster.